

# Réhabilitation des quartiers scientifiques du Campus LyonTech - La Doua, à Lyon

Maître d'ouvrage  
Université de Lyon

Mode d'attribution  
Conception, construction,  
aménagement, entretien et  
maintenance (CCAEM)

Équipe de maîtrise d'œuvre  
Groupe-6 (Architecte) - GCC (Entreprise,  
Mandataire) - Supermixx (Architecte  
associé) - Tectus (Architecte associé) -  
Egis Bâtiments (Ingénierie) - Cofely  
(Maintenance)

Concours  
2015  
Surface  
72 000 m<sup>2</sup>

Capacité  
12 bâtiments en  
tranche ferme (soit  
72 000 mètres carrés  
SHON environ) et  
plusieurs tranches  
conditionnelles (10  
bâtiments soit 63 500  
mètres carrés SHON  
environ)

Localisation  
Lyon



# Réhabilitation des quartiers scientifiques du Campus LyonTech - La Doua, à Lyon

Le campus scientifique de La Doua se compose de deux pôles lisibles, différenciés par leur histoire, leurs morphologies et leurs écritures architecturales : à l'ouest, l'UCBL, à l'est, l'INSA. Le projet de réhabilitation affirme cette lisibilité, valorise l'architecture existante, sans démoder les bâtiments non-réhabilités. Aériennes et lumineuses, ses nouvelles enveloppes sont telles des

manteaux ajustés à la perfection. L'axe vert, central, incarne les valeurs de l'éco-campus LyonTech-La Doua : simplicité, partage, durabilité, convivialité. Valorisé, intensifié par l'agrégation de nouveaux usages en rez-de-chaussée, il devient l'emblème de l'écocampus et de sa qualité de vie.

